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14 марта на базе Дербентского 

профессионально-педагогического 

колледжа им. Г.Б.Казиахмедова 

собрались студенты выпускных групп 

специальностей «Преподавание в 

начальных классах», «Коррекционная 

педагогика в начальном образовании».  

Подведение итогов прошло в формате 

конференции с участием учителей школ – 

выпускников колледжа, методистов. 

Цель конференции – подведение итогов 

прохождения преддипломной практики 

выпускниками колледжа.  

Студенты выпускных групп делились 

эмоциями и впечатлениями, рассказывали 

о том, какой опыт и профессиональные 

навыки приобрели в результате выдачи 

уроков и проведения занятий в школе. 

Отчеты были представлены подгруппами в 

необычной форме, многие творчески 

подошли к выполнению этого задания: 

выступления сопровождались 

презентациями, демонстрацией 

портфолио. 

Студентами специальности 

«Преподавание в начальных классах» 

были освещены следующие вопросы: 

«Работа с родителями, изучение семьи в 

результате посещения на дому»; «Работа 

с одаренными детьми в условиях 

массовой школы»; «Воспитание 

активности на уроках». Студенты специальности «Коррекционная 

педагогика в начальном образовании» представили доклад на тему 



«Особенности работы учителя в классах коррекционно-

развивающего образования». 

Учителя-наставники практикантов – 

учитель начальных классов 

прогимназии «Президент» г. Дербента 

Абдуллаева Зарема Кебировна, учитель 

начальных классов С(К)ОШ интернат 

№7 Нагиева Лейла Валидовна   

поблагодарили коллектив колледжа за 

качественную подготовку студентов и 

пожелали выпускникам «никогда не разочаровываться в 

педагогической профессии». 

Заключительным этапом конференции 

стало выступление Н.Г.Махмудовой, 

заместителя директора по УР ДППК 

им. Г.Б.Казиахмедова. В своем 

выступлении она отметила высокую 

степень подготовки студентов 

колледжа, пожелала им всем найти 

себя в трудном, но таком интересном 

деле каким является воспитание Будущего!  

 

 

            

 

 


